
HD-Receiver für HD+ und Sky
Beitrag von „ap11“ vom 22. Dezember 2009 um 19:27

...sag ich doch :Totgeburt !

Abgesehen davon ,dass es teuer und kompliziert ist und null Leistung dahinter steht-das größte
Problem dürfte werden ,dass es 99% der Bevölkerung nicht kapiert ,was da läuft.

Am Ende geht es so ,wie bei ARD und ZDF im Moment. Ich habe ein deutlich besseres
Normalbild als das HD Bild zur Zeit ist. Da wird zu 99% auch bloß hochgerechnet und das
scheint mein Plasma deutlich besser zu können.

Alex.
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